



Geld kommt Kindern zugute

Die Carl-und-Gertrud-Hausch-Stiftung aus Stuttgart hat 5000 Euro an die drei Engelsbrander Kindergärten in Engelsbrand, Grunbach und Salmbach gespendet. Gertrud Hausch war in Pforzheim aufgewachsen. Weil die Ehe mit Carl Hausch kinderlos blieb, wurde nach ihrem Tod eine Stiftung ins Leben gerufen, die auch Bildungszwecke in Pforzheim und Umgebung unterstützt. In Engelsbrand mit seinen 45 Kindern wurde eine neue Medienecke mit Fernsehapparat angeschafft. Die 50 Kinder in Grunbach bekommen das Spiel „Zahlenland“ und in Salmbach wurden Orff-Instrumente für die 35 Kinder gekauft.

Foto: Prokoph